

## Gobernador destacó Premio Provincial de Literatura

*\* Distinción fue recibida por el escritor Oriel Alvarez Hidalgo, de Freirina.*

El escritor de Freirina, Oriel Alvarez Hidalgo, quien recibió el Premio Provincial de Literatura, fue felicitado por el gobernador de la provincia de Huasco, Armando Flores Jiménez.

Desde hace cuatro años la Secretaría Regional Ministerial de Educación creó la entrega del Premio Regional y Provincial de Literatura, destinado a los escritores e investigadores que se han destacado en los últimos años. Es así como en la provincia de Huasco, el premio 2003 recayó en el escritor e investigador Oriel Alvarez Hidalgo, quien es el autor del libro "Freirina, una historia", obra editada en 1994, con una edición de 700 ejemplares, 230 páginas y con un interesante contenido, abarcando desde los albores de remoto valle indígena, llegada

de los españoles, historia minera de los siglos XVIII y XIX, minerales de Freirina, curatos, alcaldes, gobernadores, poesía freiricense y 75 biografías de personajes ligados a la comuna, entre otros.

El homenajeado se desempeña como jefe de Biblioteca y Cultura de la Municipalidad de Freirina, lugar desde donde se ha preocupado de llevar adelante diversas iniciativas culturales, artísticas y patrimoniales. Entre otros trabajos de investigación y crónicas publicadas en diversos diarios y revistas, Alvarez Hidalgo, se prepara para lanzar en los próximos meses su nueva obra histórica, otra vez relacionada con su querida Freirina, cuyo título es "Municipalidad de Freirina y sus Alcaldes", libro biográfico de los antiguos ediles de Freirina.

A los anteriores han recibido este premio de literatura, en la provincia de Huasco los escritores Jorge Zambra Contreras, Kabur Flores y Juan García Ro. Mientras tanto, el Premio Regional de Literatura también ha favorecido a escritores huasquinos; Oriel Alvarez Gómez, Benigno Avalos



**El gobernador destacó la dedicación de Oriel Alvarez Hidalgo al conocimiento de la historia del valle del Huasco.**

Ansieta y Erasmo Bernaldes Gaete. En el presente año esta nominación regional fue para el destacado poeta y bibliotecario de Chañaral, Omar Monroy López.

Oriel Alvarez Hidalgo recibirá una distinción especial que otorga la provincia de

Huasco, en los próximos días, de manos del gobernador de la provincia, Armando Flores, en el marco de las actividades que la comuna de Freirina ha preparado para la celebración del Día del Patrimonio Cultural, a fines de este mes de mayo.

## Gobernador destacó Premio Provincial de Literatura [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Gobernador destacó Premio Provincial de Literatura [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile